

Reparieren statt wegwerfen



Alte oder defekte Geräte sind, möglicherweise, kein Schrott !!

Könnte man diese noch reparieren ?

- diese Fragen beantwortet der **Rep-Treff** in Biedesheim.

Ein defektes oder ein altes Gerät ist, unter Umständen, wieder reparabel - und für kleines Geld wieder herzustellen.

Es werden z. B. Garten- Küchen- Haus- und Radio- Audiogeräte bearbeitet. Im Rep-Treff werden Geräte (**die man tragen kann**) begutachtet und soweit wenn möglich, repariert.



Es gilt, *alte Geräte sind nicht zwangsläufig Schrott.*



Hierbei versucht der **Rep-Treff** übermäßigen Elektro - / Haushaltsschrott zu minimieren bzw. zu vermeiden.

Die Überprüfungen und Reparaturen geschehen im Rahmen des Ehrenamtes und verursachen für die Eigentümer keine Kosten.

Es werden nur Kosten für benötigte Ersatzteile fällig.

Jedoch über eine Spende freut sich das Reparaturen-Team und die Organisation, die die Räumlichkeiten zur Verfügung stellt.

So findet der Reparaturen Treff (**Rep-Treff**) am

23.11.2024

in Biedesheim

**ab 10:00 Uhr bis 14:00 Uhr
im Bürgerhaus statt.**

Das Reparaturen-Team Biedesheim